
 
Ata da 40ª Sessão Ordinária de 24 de Novembro de 2014. 

2º Período Legislativo Ordinário - 16ª Legislatura. 
Presidência: Rafael Marreiro de Godoy 

José Carlos de Camargo, José Antonio de Barros 

  Secretaria: Marcos Augusto Issa H. de Araújo e Alexandre Rodrigo Soares 
 

Vereadores presentes: Adenilson Correia (Mestre Kalunga), Alacir Raysel, Alexandre Ro-
drigo Soares, Alfredo Fernandes Estrada, Donizete Plínio Antonio de Moraes, Etelvino No-
gueira, Flávio Andrade de Brito, Israel Francisco de Oliveira, José Antonio de Barros, José 
Carlos de Camargo, Luiz Gonzaga de Jesus, Mauro Salvador Sgueglia de Góes, Rafael Mar-
reiro de Godoy e Rodrigo Nunes de Oliveira. 
Vereador ausente: Marcos Augusto Issa Henrique de Araújo. 

Início dos trabalhos às 18h19min. 
Expediente: 

Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal dos Direitos 
Humanos pelo Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes. 

1. A Ata da 39ª Sessão Ordinária, realizada em 17 de Novembro de 2014, foi lida e aprovada 
por unanimidade;   

2. O 1º Secretário faz a Leitura da Ata da 4ª Sessão Solene Alusiva ao Dia da Consciên-
cia Negra, de 19/11/2014; 

Projetos do Executivo: 
1. Projeto de Lei nº 132-E, de 18/11/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe 

sobre a obrigatoriedade do reparo/conserto dos buracos e valas abertas nas vias, logradou-
ro”.  

2. Projeto de Lei nº 134-E, de 19/11/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe 
sobre a aprovação do protocolo de intenções firmado entre os Municípios de São Roque, 
Alumínio, Araçariguama e Mairinque, para a promoção da saúde mental no âmbito dos mu-
nicípios consorciados”;  

Projetos do Legislativo: 
1. Projeto de Lei nº 106-L, de 20/11/2014, de autoria do Vereador Alacir Raysel, que 

“Insere a Festa de São Martinho no Calendário Oficial de Eventos do Município”; 
Requerimentos solicitando informações ao Exmo. Sr. Prefeito: 

1. Vereador Etelvino Nogueira - nº: 314. Solicita informações referente a informação que 
funcionário da Prefeitura juntamente com funcionário da Sabesp, passou ao morador do Lo-
teamento Clube dos Oficiais, Bairro do Carmo; 315. Solicita cópia do contrato e memorial 
descritivo da obra de reforma do Posto de Saúde Hélio Negrão Ferreira, localizado na Rua 
Nossa Senhora do Carmo, Conforme publicação no Diário Oficial; 322. Solicita informações 
referentes a equipamento de cirurgia a disposição da Irmandade da Santa Casa de Miseri-
córdia; 323/2014. Solicita informações complementares referente ao Requerimento nº 
125/2014; 

2. Vereador Alfredo Fernandes Estrada – n°: 317/2014. Solicita informações sobre a 
possibilidade de desentupimento das bocas de lobo localizadas na Estrada do Candor, Bair-
ro Guaçu; 

3. Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes – n°: 318. Solicita informações referentes 
a compra de árvores para a praça da Matriz; 321/2014. Solicita informações sobre o cen-
tro esportivo do Distrito de Canguera. 

Indicações solicitando providências ao Exmo. Sr. Prefeito: 
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1. Vereador Alfredo Fernandes Estrada – nºs: 1821/2014. Solicita motonivelamento e 
cascalhamento na Estrada do Candor, Bairro do Guaçu; 

2. Vereador José Carlos de Camargo – n°s: 1822/2014. Solicita melhor sinalização de 
trânsito na Avenida Zito Garcia, localizada no Bairro do Taboão, sentido Jardim Renê e vice-
versa; 

3. Vereador Rafael Marreiro de Godoy – n°s: 1823. Solicita 03 (três) bicos de luz na 
Rua Emidio Castanho, Distrito de São João Novo; 1849. Solicita a colocação de uma lom-
bada na Rua Luiz Antonio Espinha, atrás do Campo do Sete; 1850. Solicita a instalação de 
quatro bicos de luz na Estrada do Condor, Bairro Guaçu; 1851. Solicita limpeza do córrego 
Taxaquara em frente a Praça Takeshi Ishimaru, Distrito de São João Novo; 1852. Solicita a 
instalação de uma lixeira no final da Rua Jerônimo de Carvalho, Morro do Piolho, Distrito de 
São João Novo; 1853. Solicita limpeza da Rua Josefina próximo a bica d'água, Vila Vinhas, 
São João Novo; 1854. Solicita a instalação de enfeites de natal na Praça Takeshi Ishimaru, 
Distrito de São João Novo; 1855. Solicita a colocação de uma lombada na Rua José Bene-
dito Rodrigues em frente a EMEIF São João Novo, e outra na Rua João Franco do Amaral, 
esquina com a Praça Takeshi Ishimaru, Distrito de São João Novo; 1856. Solicita a coloca-
ção de oito bicos de luz, na Estrada dos Romeiros, São João Velho, Distrito de São João 
Novo; 1857. Solicita a instalação de dois abrigos de van escolar, na Estrada do Paiol, Fa-
zenda Roma, Distrito de São João Novo; 1858/2014. Solicita a colocação de uma placa 
com os dizeres "Somente transporte Escolar", em frente a EMEIF de São João Novo; 

4. Vereador Adenilson Correia – n°s: 1824. Reitera pedido feito através da Indicação nº 
1650/2014, solicitando a colocação de uma ambulância no Posto de Saúde do Distrito de 
Maylasky; 1847. Reitera a Indicação nº 541/2014, solicitando a disponibilização de uma 
Base Móvel da Guarda Municipal para o Distrito de Maylasky; 1848. Solicita intensificação 
de rondas da Guarda Municipal em frente às escolas do Distrito de Maylasky; 1879. Solicita 
pintura interna do Pronto Atendimento da Santa Casa de Misericórdia de São Roque; 1880. 
Reitera a Indicação nº 1546/2014. Solicita a revitalização do campo de futebol localizado na 
Rua Manoel Lessa, próximo à Caixa de água da Sabesp, com a colocação de areia, de 02 
(duas) traves novas, bem como a realização de roçada, capinação e limpeza no referido 
campo, localizado no Jardim Marieta; 1881. Reitera a Indicação n. 101/2014. Solicita a e-
xecução de serviços de limpeza, capinação e roçada, bem como a retirada de entulho em 
toda a extensão das Ruas Ourinhos e Ibitinga, no Bairro Vila Nova São Roque; 1882. Reite-
ra a Indicação 1504/2013. Solicita as devidas providências visando a colocação de um vigia 
na escola EMEF Prof. Tibério Justo da Silva, localizada no Distrito de Maylasky; 1883. Rei-
tera indicação 259/2014. Solicita serviços de limpeza, roçada e capinação de todas as vias 
públicas do Jardim Ponta Porã, localizadas no Distrito de Maylasky; 1884. Reitera a Indica-
ção nº 394. Solicita pavimentação de toda a extensão da Estrada do Cometa, localizada no 
Distrito de Maylasky; 1885/2014. Reitera pedido feito através da Indicação nº 504/2014, 
solicitando ao Executivo a compra de 05 (cinco) cadeiras, reclináveis, com apoio para soro, 
para o Pronto Atendimento da Santa Casa de Misericórdia de São Roque; 

5. Vereador Etelvino Nogueira – n°s: 1825. Reitera pedido feito através da indicação 
1329/2014. Solicitando serviços de motonivelamento, cascalhamento e roçada para Rua 
Hydio Fenoglio, localizada no Alto da Serra; 1826. Reitera pedido feito através da indicação 
1227/2014. Solicitando serviços de motonivelamento e cascalhamento para as Ruas Sarah 
G. Rocha, Benedito S. Rocha, Central do Alto, Dona Julieta e Estrada dos Vargas, localiza-



 

Ata da 40ª Sessão Ordinária de 24 de Novembro de 2014. 
2º Período Legislativo Ordinário - 16ª Legislatura. 

 

3 

das no Loteamento Monte Verde, Caetê; 1827. Reitera pedido feito através da indicação 
1509/2014. Solicitando serviços de motonivelamento e cascalhamento para Estrada Pilão 
D'água, Estradas das Pedras e Lagoa, Bairro Taipas de Pedra; 1828. Reitera pedido feito 
através da indicação 1798/2014. Solicitando tubulação de águas pluviais para um trecho da 
Travessa Ernesto Firmino de Moraes em frente ao Sitio das Peras; 1829. Solicita a implan-
tação de uma rotatória na bifurcação entre as Ruas Toshio Kobayashi, Benedito Vaz Pires e 
Aracy Branca Villaça, Chácara Aurora, localizada no Bairro Caetê; 1830. Reitera pedido fei-
to através da indicação 1793/2014. Solicitando limpeza e troca de tubulação das águas plu-
viais, na Rua Michel Kalinin, Loteamento Clube dos Oficiais, Bairro do Carmo; 1831. Reitera 
pedido feito através da indicação 1796/2014. Solicitando a pintura das lombadas localizadas 
na Estrada Municipal do Carmo; 1832. Reitera pedido feito através da indicação 
1795/2014. Solicitando a implantação de lombada na Estrada Municipal do Carmo, próximo 
ao Mercado Portal e Laboratório Tecam, no Bairro do Carmo; 1833. Reitera pedido feito a-
través da indicação 1507/2014. Solicita a substituição da lixeira localizada na Estrada da 
Serrinha do Carmo; 1834/2014. Reitera pedido feito através da indicação 1760/2014. So-
licitando os serviços de motonivelamento e cascalhamento nas seguintes vias: Rua Aníbal 
Martins, Cel. José Castilho, Ten. Antonio Righini de Moura, Cláudio Franchi, Cel. Coroliano 
de Almeida e Praça Fernando Leite de Camargo, Loteamento Clube dos Oficiais, Bairro do 
Carmo; 

6. Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo – n°s: 1835. Solicita urgen-
temente o término das obras do Centro de Lazer do Distrito de Canguera e a imediata lim-
peza do terreno; 1836. Solicita iluminação das vielas ligadas à Rua Barão do Rio Branco; 
1837. Solicita iluminação das 04 (quatro) vielas do Bairro do Mirim (antigo "Morro do Pio-
lho"); 1838. Solicita coleta de lixo domiciliar na Estrada da Caatinga; 1839. Solicita coleta 
de lixo domiciliar nos Vinhedos; 1840. Solicita coleta de lixo domiciliar na Estrada dos Ve-
nâncios e na Estrada do Café; 1841. Solicita estudo para a utilização de energia solar nos 
prédios públicos municipais; 1842. Solicita estudo para a economia de recursos hídricos 
nos prédios públicos municipais; 1843. Solicita reativação da Divisão de Agricultura e Abas-
tecimento; 1844/2014. Solicita reativação da Administração Distrital de Canguera; 

7. Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes – n°s: 1845. Solicita realização de 
serviços de limpeza, capinação e roçada nas vias públicas no Bairro do Cascavel; 
1846/2014. Solicita colocação de um abrigo de ônibus em ponto localizado na Rodovia 
Quintino de Lima, em frente a entrada do Bairro Cascavel; 

8. Vereador Alacir Raysel – n°s: 1859. Solicita limpeza e recolhimento de lixo e materiais 
descartados nas margens da Avenida Antonio Pannellini, Bairro Taboão. (em trecho não 
pavimentado); 1860. Solicita medidas para coibir o descarte de lixo e entulhos na Avenida 
Antonio Pannellini, Taboão. (em trecho não pavimentado); 1861. Reitera indicação nº 
2156/2013: Solicita remoção de poste da Cia. de Energia na Rua Argeu Lombardi, (estrada 
do candor), nº 1900, Bairro Guaçu, ao lado direito do portão de acesso de veículos; 1862. 
Reitera a indicação nº 518/2014: Solicita pavimentação asfáltica na Viela Noé Pedroso, Jar-
dim Nova Brasília; 1863. Reitera a indicação nº 1327/2014: Solicita serviços de limpeza, 
remoção de lixo e entulhos descartados no final da Rua Paulina de Campos, Jd. Ester; 
1864. Reitera a indicação n° 853/2014: Solicita que a defesa civil interceda junto ao pro-
prietário da chácara que faz divisa com as residências de Nºs. 12, 22, 32, 573, 577, 64, 74, 
20, 94, 96, 102 e 106, da Rua Jorge de Lima, Bairro Gabriel Piza; 1865. Reitera a indicação 
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n° 1064/2014: Solicita os serviços de abertura, implantação de guias e sarjetas, rede cole-
tora de esgoto, rede de água, pavimentação asfáltica e iluminação pública, na Rua Dom Jo-
sé Gaspar, até o seu término na Rua Paulo VI, Jardim Mosteiro; 1866. Reitera a indicação 
n° 1167/2014: Solicita implantação de guias, sarjetas e pavimentação na Rua Roque Soares 
de Camargo, Bairro Gabriel Piza; 1867. Reitera indicação nº 1808/2014: Reitera Indicação 
nº 1453/2014 - Solicita implantação de lombadas na Rua Pio XII, Jardim Mosteiro; 
1868/2014. Reitera a indicação nº 1979/2013: Solicita implantação de lombadas na Rua 
Vinícius de Moraes, na altura dos nºs 60 e 160, Gabriel Piza; 

9. Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes – n°s: 1869. Solicita um redutor de 
velocidade na Avenida Três de maio, na altura onde a referida via se encontra com a Rua 
Capitão Silveira Vieira (próximo à Capelinha); 1870. Solicita a retirada da confluência insta-
lada na altura do imóvel número 574 da Rua Benedito Marques Filho (antiga "Rua Santa 
Cruz"); 1871. Solicita a implantação de sentido único no trânsito das ruas José Daniel Ar-
nóbio; Santana (no trecho contido entre os números 248 até o 384); e Capitão Messias (en-
tre as ruas Benedito Marques Filho - antiga "Rua Santa Cruz" -, e Washington Campos do 
Amaral); 1872. Solicita a realização de serviços de poda em árvore localizada na altura do 
imóvel número 57 da Rua Chad Kaid; 1873. Solicita a implantação de "Academia ao Ar Li-
vre" no bairro Paisagem Colonial; 1874. Solicita a implantação de "Academia ao Ar Livre" 
nas dependências do Estádio Municipal localizado na Vila Nova São Roque; 1875. Solicita a 
implantação de "Academia ao Ar Livre" na Vila São Rafael; 1876. Solicita a implantação de 
"Academia ao Ar Livre" na Vila Amaral; 1877. Solicita a implantação de "Academia ao Ar 
Livre" no Jardim Estér; 1878/2014. Solicita a implantação de "Academia ao Ar Livre" em 
terreno público localizado na Rua 1º de Maio, no Bairro Estação. 

Moções: 
1. Vereador Alacir Raysel – nº: 299/2014. De pesar pelo falecimento da Senhora Selma 

Regina Rodrigues; 
2. Vereador Rafael Marreiro de Godoy – n°: 300/2014. De congratulações aos GCMS, 

Silva, Vaz e Dário, pelos grandes serviços prestados ao Município; 
3. Vereador Etelvino Nogueira – n°: 301/2014. De Congratulações a EMEF "Dr. Rabin-

dranath Tagore dos Santos Pires" em face da "Mostra dos trabalhos sobre a Consciência 
Negra"; 

4. Vereador Adenilson Correia – n°: 302. De Pesar pelo falecimento do estimado Senhor 
Ailton Pereira da Silva; 303/2014. De Pesar pelo falecimento da estimada jovem Aline Ro-
drigues Cunha. 

 
Matérias analisadas no expediente: 

(Com parecer favorável da Comissão Permanente de Constituição, Justiça e Redação). 
1. Moção de Congratulações nº: 297/2014 – prejudicada em face da ausência do Verea-

dor proponente, adiada para próxima Sessão Ordinária; 
2. Moção de Congratulações nº: 300/2014 – o Vereador Rafael Marreiro de Godoy, autor 

da propositura, solicitou o adiamento para próxima Sessão Ordinária. O r Requerimento 
Verbal foi aprovado por unanimidade, em única discussão e votação simbólica; 

3. Moções de Pesar nºs: 299, 302 e 303/2014 – a Mesa Diretora a encaminhará; 
4. Indicações nºs: 1821 a 1857, 1859 a 1885/2014 – a Mesa Diretora a encaminhará. 

Tribuna: 
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Não Houve 
Ordem do Dia: 

1. Projeto de Lei nº 111-E, de 30/09/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Estima a 
Receita e fixa a Despesa do Município de São Roque, Estado de São Paulo, para o exercício 
de 2015”; e Emendas. O Vereador Flávio Andrade de Brito apresentou Requerimento soli-
citando a retirada das Emendas nºs 001, 002, 003, 005 e 006/2014. O Vereador Ra-
fael Marreiro de Godoy apresentou Requerimento solicitando a retirada das Emendas nºs 
004, 072 e 075/2014. O Vereador Etelvino Nogueira apresentou Requerimento solicitan-
do a retirada da Emenda nº 008/2014. O Vereador José Carlos de Camargo apresentou 
Requerimento solicitando a retirada das Emendas nºs 014 a 020, 023, 027 a 033 e 
035/2014. As Emendas nº 036 a 041e 071/2014, de autoria do Vereador Marcos Au-
gusto Issa Henriques de Araújo, foram prejudicadas em face da ausência do Vereador Pro-
ponente. As Emendas nºs 046 a 052, 054, 057, 059 a 062, 064 e 065/2014, de au-
toria do Vereador Alfredo Fernandes Estrada; e a Emenda nº 012/2014, de autoria do 
Vereador Luiz Gonzaga de Jesus foram rejeitadas em segunda discussão com 07 (sete) vo-
tos favoráveis dos Vereadores Adenilson Correia, Alacir Raysel, Alexandre Rodrigo Soares, 
Flávio Andrade de Brito, José Antonio de Barros, José Carlos de Camargo e Rodrigo Nunes 
de Oliveira; e 06 (seis) votos contrários dos Vereadores Alfredo Fernandes Estrada, Donize-
te Plínio Antonio de Moraes, Etelvino Nogueira, Israel Francisco de Oliveira, Luiz Gonzaga 
de Jesus e Mauro Salvador Sgueglia de Góes. O Projeto foi aprovado por unanimidade, em 
segunda discussão, votação nominal e maioria absoluta; 

2. Projeto de Lei nº 092-L, de 01/10/2014, de autoria do Vereador Marcos Augusto Issa 
Henriques de Araújo, que “Regulamenta o funcionamento de canis e gatis comerciais no 
Município de São Roque através de uso de microchip e dá outras providências”. Foi prejudi-
cado em face da ausência do Vereador proponente, adiado para próxima Sessão Ordinária; 

3. Projeto de Lei nº 104-L, de 11/11/2014, de autoria do Vereador Marcos Augusto Issa 
Henriques de Araújo, que “Institui a Semana Municipal de Incentivo à Leitura “Profº Arthur 
Riedel” na Estância Turística de São Roque”. Foi prejudicado em face da ausência do Vere-
ador proponente, adiado para próxima Sessão Ordinária; 

4. Projeto de Lei nº 129-E, de 12/11/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe 
sobre a abertura de crédito suplementar no valor de R$ 349.490,89 (trezentos e quaren-
ta)”. Foi aprovado por unanimidade, em primeira discussão, maioria absoluta e votação 
nominal; 

5. Projeto de Lei nº 130-E, de 12/11/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe 
sobre a abertura de crédito suplementar no valor de R$ 174.000,00 (cento e setenta e qua-
tro mil reais)”. Foi aprovado por unanimidade, em primeira discussão, maioria absoluta e 
votação nominal; 

6. Requerimentos – nºs: 314, 315, 317, 318, 321 a 323/2014. O Vereador Alacir Raysel 
solicitou o adiamento por 02 (duas) Sessões Ordinárias. O Requerimento Verbal foi aprova-
do por 07 (sete) votos favoráveis dos Vereadores Adenilson Correia, Alacir Raysel, Alexan-
dre Rodrigo Soares, Flávio Andrade de Brito, José Antonio de Barros, José Carlos de Ca-
margo e Rodrigo Nunes de Oliveira; e 06 (seis) votos contrários dos Vereadores Alfredo 
Fernandes Estrada, Donizete Plínio Antonio de Moraes, Etelvino Nogueira, Israel Francisco 
de Oliveira, Luiz Gonzaga de Jesus e Mauro Salvador Sgueglia de Góes, em única discussão 
e votação simbólica. 
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Explicação Pessoal: 
1. Vereador Etelvino Nogueira: Comenta sobre a CEI - Comissão Especial de Inquérito, 

que apura possíveis irregularidades no uso das verbas do Departamento de Educação. Diz 
que se preocupa com o contrato que a Prefeitura firmou com a Empresa Remo, responsável 
pela manutenção de iluminação pública, uma vez que é alto o custo deste e a mesma deixa 
a desejar na prestação de serviços. Fala que tem recebido reclamações referentes ao possí-
vel atraso da vacinação canina no Município. Cumprimenta os interventores da Irmandade 
Santa Casa de Misericórdia, pela atitude dos mesmos em se dirigirem ao Ministério Público, 
para expor seus pontos de vista em relação ao hospital, situação esta que vai dar a oportu-
nidade de todos se manifestarem sem envolver politicagem. 

2. Vereador Israel Francisco de Oliveira: Externa seu descontentamento referente ao 
mau uso do dinheiro público em nosso Município. Comenta que uma Professora do Distrito 
de Maylasky, que relatou a este Vereador ter transporte público negado para a realização 
de excursão, por questões de economia. Reclama da aplicação do dinheiro público na Em-
presa Master Public, na aquisição dos playgrounds, dentre outros investimentos supérfluos. 
Fala da qualidade da merenda, servida nas unidades escolares, que não é compatível com o 
valor investido. Comenta sobre a lastimável situação dos moradores do Lago dos Patos, si-
tuado no Bairro Paisagem Colonial. 

3. Vereador Luiz Gonzaga de Jesus: Comenta que esteve na Irmandade Santa Casa de 
Misericórdia, e presenciou o moroso atendimento no hospital. Fala que providências devem 
ser tomadas o quanto antes, pois muitas vidas dependem da agilidade dos que ali traba-
lham. Diz que é grato pelos votos que o elegeu, e irá honrá-los, lutando pela população. 
Fala que tentará atender as reivindicações dos munícipes sempre que estiver ao seu alcan-
ce. Relata que recebe justas reclamações da população em relação ao hospital. 

Encerram-se os trabalhos às 20h20min. 
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